
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
RELATIVAS AO PRÉDIO DA SECRETARIA MUNICIPAL DA 
SAÚDE 
 

Chegou até este Vereador informações de que o 
prédio em que funciona a Secretaria Municipal da Saúde, antes de ser adquirido 
pela Prefeitura Municipal de Assis, era da Empresa Elétrica. 

 
Neste local existia um tanque de combustível no 

subsolo para o abastecimento dos veículos da Empresa Elétrica. 
 
Recentemente ocorreu um incêndio de grandes 

proporções no prédio supramencionado e recebemos informações que existe a 
possibilidade desse tanque não ter sido retirado e caso essa informação seja 
procedente, o risco de uma grande explosão torna-se um fator preocupante. 

                                                     
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis,  as seguintes informações: 

 
a)- Procede ou não a informação acima? 

 
b)- Se positivo, quais providências serão tomadas 

para a retirada do tanque de combustível? 
 

  
  SALA DAS SESSÕES, em 21 de outubro de 2013. 
 
 

  
                         PAULO MATTIOLI JUNIOR 

                                       Vereador – PSC 
                   Presidente da Comissão do Consumidor  
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